

Ecopetrol incrementó sus reservas de petróleo y gas en 2024

Por Prensa News febrero 21, 2025 No Comments



Ecopetrol informó que cerró 2024 con la incorporación de 260 millones de barriles de petróleo equivalente (MBPE) en reservas probadas, lo que representa un crecimiento significativo de 2,2 veces con respecto al año anterior. Este resultado le permitió reemplazar el 104% de su producción anual, con un excedente del 4%.

Con este incremento, la petrolera alcanzó un total de 1.893 MBPE en reservas netas probadas, asegurando una vida media de 7,6 años. La certificación de estas reservas fue realizada en un 99,2% por las firmas internacionales Ryder Scott Company, DeGolyer and MacNaughton y Gaffney, Cline & Associates, bajo los estándares de la US Securities and Exchange Commission (SEC). El 0,8% restante fue validado por la Gerencia de Recursos y Reservas de Ecopetrol.

El crecimiento de las reservas se logró principalmente por vía orgánica, con la incorporación de 231 MBPE mediante la maduración de proyectos y la expansión de recobro mejorado en campos clave como Caño Sur, Rubiales, Castilla, Chichimene y La Cira-Infantas. Adicionalmente, 29 MBPE se sumaron de forma inorgánica, destacándose la adquisición del 45% restante del bloque CPO-09 en Meta, tras una negociación con Repsol, lo que permitió a Ecopetrol obtener el 100% de este activo estratégico.

En cuanto a la producción, la compañía alcanzó un total de 250 MBPE en 2024, la cifra más alta registrada en los últimos nueve años. En el segmento de gas, incorporó 15 MBPE mediante nuevos pozos y optimización de infraestructura en campos como Pauto, Floreña y Permian.

El Grupo Ecopetrol destacó que este aumento en reservas es clave para su estrategia de sostenibilidad y crecimiento a largo plazo, fortaleciendo su posición en el mercado y garantizando la seguridad energética del país.

Destacado



Nicolás Petro podrá salir de Barranquilla pero no del país mientras avanza proceso judicial



Senado realizará sesión descentralizada para debatir disputa territorial entre Barranquilla y Puerto Colombia



El arte del tejido rinde homenaje a Shakira en Barranquilla